

受付順	質問者	質問項目 ・ 要 旨 ・ 内 容 1、2、3、・ (1)、(2)、(3)・・・ ①、②、③・・・	答 弁 を 求める者
2	15番 佐藤明議員	<p>(6) 基金保有額と1人当りの保有額は。また置賜地区内の状況は。</p> <p>(7) 平成20年度決算で国保の収入未済額は7,033万円、平成21年度決算での見込み額は、どのように試算されておられるか。</p> <p>(8) 新しい高齢者の医療制度として65才以上の高齢者を国保に集めて「別勘定の制度」をつくることを検討しているがどのような制度なのか。</p> <p>(9) 保険料の減免・徴収猶予制度の利活用の状況は。</p> <p>(10) 低所得者に対する医療費の窓口負担を軽減する考えは。</p> <p>(11) 国、県に対し、負担金、支出金等を増額するよう強く要望すべきと考えるがどうか。</p>	
3	2番 片平志朗議員	<p>1. 公共工事における賃金等確保法（公契約法）とその条例制定に向けて</p> <p>長引く景気低迷の中で、そのしわ寄せは施行単価や労務費の切り下げとして、末端施行業者や現場労働者に向けられています。他産業では常識とされるような明確な賃金体系や労働条件の整備不十分なまま、低賃金、長時間労働環境におかれているのが現状です。このままだと、ますます技能労働者の離職や若年労働者の確保や育成が困難な状況です。</p> <p>そこで全国建設労働組合が中心となり提唱している「公共工事における賃金確保法」公契約法の制定についてありますが、これは国や地方自治体など発注する建築・土木工事等の公共工事に関して、契約時にその作業に従事する労働者の賃金等を明確にして、その賃金が確実に末端労働者にまで支払われる事を定めた法律で建設労働者の賃金・労働条件の安定を図る事を目的にするものです。</p> <p>そこでこの件につき何点かお伺いします。</p> <p>(1) 市が発注した工事が適正単価（又は適正賃金）で発注されているか調査しているのか。</p>	市長 関係課長

受付順	質問者	質問項目 ・ 要 旨 ・ 内 容 1、2、3、・ (1)、(2)、(3)・・・ ①、②、③・・・	答 弁 を 求める者
3	2 番 片 平 志 朗 議 員	<p>(2) 全国で公契約条例を制定している地方自治体は。</p> <p>(3) 公契約法と条例制定についての市の考えは。</p> <p>2. 悪臭問題について 工場の生産過程や畜産事業活動に伴って発生する悪臭は、騒音・振動公害と同じく、住民の生活環境を阻害するものであります。 その観点から何点かお伺いします。</p> <p>(1) 悪臭について市民から相談や苦情はあるのか。</p> <p>(2) それに対してどのように対処しているのか。</p> <p>(3) 経過措置期間を定めて指導している物件はあるのか。</p>	市 長 関係課長
4	7 番 板 垣 致 江 子 議 員	<p>1. ふるさと納税について</p> <p>(1) 20年度から制度化され、各自治体が色々な工夫やアイデアを出しながら行財政に活用されているふるさと納税の南陽市での状況をお伺いします。</p> <p>① 20～21年度の取り組み状況や活用状況は。</p> <p>2. 双松公園の利活用について</p> <p>(1) 宮内の双松公園も赤湯の烏帽子山公園等と同じくすばらしい地域財産です。市民皆で大切にしていかなければならないと考えるが、現在、ほとんど活用されにくくなっている双松コミュニティセンターですが、せっかく作られた施設を有効に活用すべきと思うがどのようにお考えか。</p> <p>3. 教育について</p> <p>(1) 中学校の統合を機に10年ぶりに復活され行なわれた連合運動会は大変意義のあるものと思われたが、生徒、保護者、教師等の感想など結果としてどう総括されたかお伺いします。</p>	市 長 市 長 市 長